

Cerveza Imperial

Esta bebida, sana y sabrosa tiene su Fábrica en el camino a la Magdalena, EL RETIRO. El público la prefiere por su buen gusto.

La Fábrica compra cebada blanca y gruesa a los mejores precios.

Guillermo Herrmann.
Cerveceros Alemanes.

Quito, Octubre 24 de 1907.

1000—v. n.

Un instituto anormal

Para el primero de noviembre se ha aplazado el comienzo del curso escolar en el Instituto Normal de Varones, sin embargo de que la inauguración se efectuó con gran aparato y con un verboso discurso del director de ese plantel, el día trece del presente.

Han pasado, pues, ya muchos días desde que las clases debían abrirse, pero no se han abierto hasta hoy porque ninguno de los alumnos se ha presentado, y así, los profesores que concurren a las horas de trabajo se regresan abochornados porque no tienen a quién dar sus explicaciones.

Esta situación anormal del Instituto Normal de Varones obedece a que hasta los mismos alumnos, que gozan de beca del gobierno, tropiezan con la dificultad insuperable de la distancia, ya que el establecimiento se ha trasladado muy afuera de la ciudad.

El director "todo lo ha previsto" se decía en defensa de tan peregrina resolución; pero no estaba escrito en su libro lo que pasa actualmente: la falta de asistencia de todos los alumnos.

Además, la casa, si buena para una familia y muy a propósito para gozar de la vida del campo, no tiene ni en parte siquiera las condiciones que demanda un colegio en que ha de establecerse el servicio de internado.

Y si a todo esto se agrega que de los pequeños y pocos departamentos que hay en la casa, en el más grande y el mejor se ha instalado el director con mujer, hijos y servidumbre, ya puede deducirse, que el criterio pedagógico del señor Pons se ha desquiciado por el eje, y que el Instituto Normal de Varones no puede hallarse nunca en peores condiciones que en las que hoy se encuentra, desde luego que no puede ni siquiera establecer el nuevo curso.

Por lo dicho, más parece que el interés de este señor porque el Instituto Normal de Varones deje su casa propia que si incómoda en verdad, tenía en su abono el hallarse situada en el centro de la población,



CONCURSO

PARA EL MONUMENTO A LOS HEROES DEL NUEVE DE OCTUBRE

El cuarto premio de mil quinientos francos lo obtuvo el proyecto que presentamos a nuestros lectores.

El lema de este proyecto era "Semper Bolívar" pro patria, y ha sido trabajado por el escultor A. G. Rongé.

haber en ella locales para las clases y aún hasta para internado de buen número de alumnos, ha obedecido únicamente al deseo de buscar comodidad para sí y su familia, que no al de una instalación propia de un establecimiento de enseñanza.

Tócale, pues, al gobierno, que no omite sacrificio alguno para el sostenimiento de los institutos normales, como lo prueba el hecho de haber deferido a los deseos del director del instituto de varones, arrendando en crecida suma una quinta, en la que ha habido que gastar no pocos fondos para ver de ponerla en condiciones algo apropiadas, tócale, decimos, parar su consideración en las dificultades insuperables que se han presentado, y dictar las disposiciones necesarias para allanarlas, si no quiere que se clausure por consunción aquel estable-

cimiento llamado a desempeñar no muy tarde una alta misión en nuestra patria; y esto después de que el gobierno ha gastado fuertes caudales en el referido instituto!

El Ginger-ale que fabrica Juan M. Grau, es el mejor reconstituyente.

Candidatos populares

PARA CONCEJEROS MUNICIPALES

PARA EL BIENIO DE 1908-1909

- Sr. Dr. Francisco Andrade Marín
- " Enrique Freile Zaldumbide
- " Vidal Ortiz
- " Pablo I. Navarro
- " Leonidas Batallas
- " Manuel Chiriboga Alvear

Patriotismo, honradez, política, anhelo por el bien público, independencia de carácter, son las cualidades que distinguen a los ciudadanos que figuran en la presente lista y que los proponemos a la voluntad del pueblo de Quito.

Para la digestión, lo mejor es la GRANADINA de Juan M. Grau.

Servicio cablegráfico

Argentina

Buenos Aires, 21.—La expulsión de varios anarquistas ha levantado una violenta agitación en el seno de las clases obreras de esta capital.

Rosario, 21.—La federación de obreros y otras organizaciones proyectan proclamar una huelga el veinticinco de diciembre, cuando será más sensible el movimiento a consecuencia de principiarse el traslado de las cosechas. Los carrilanos, jornaleros de muelles, carpinteros y albañiles se han adherido ya.

El congreso nacional católico cuya inauguración se ha verificado, tiene entre otros proyectos el de fundar un gran diario netamente católico.

Brasil

Río Janeiro, 21.—El diario "La Tribuna" dice que, aun cuando la conferencia de La Haya no ha dado resultados inmediatos, ha demostrado ante el mundo la importancia de las potencias latino-americanas, y que ahora consta la evidencia de que Sur América es un factor que debe ser tomado en cuenta.

Ha fallecido el afamado cirujano Chapot Prevost.

Los cadetes navales visitaron el buque escuela alemán "Moltke".

Berlín, 21.—Hay grande exaltación en Alemania a propósito del juicio Molke—Harden, de calumnia, cuyos procedimientos comenzarán el miércoles venidero.

Espérase que las actuaciones del Juzgado revelarán la serie más nauseabunda de escándalos que se haya divulgado ante una corte jurídica alemana, pues el editor Harden está resuelto a presentar en toda su magnitud los secretos que corresponden a la llamada mesa íntima del Kaiser, por la publicación de algunos de cuyos detalles von Moltke lo ha enjuiciado criminalmente por calumnia.

Harden ha convocado a distinguidos testigos, inclusive Von Bulow, Eitelberg, conde Hulsén, Haseler y una docena más de prominentes funcionarios, nobles, editores y administradores de teatros.

Dos de los testigos más interesantes serán la esposa divorciada de Von Moltke, quien se supone le haya proporcionado gran parte de las pruebas, y el profesor doctor Magnus Hirschfeld, eminente autoridad médica en materia de enagenación mental.

Todos los miembros de la mesa redonda serán citados, inclusive el conde Hobenau, el conde Lynar y el adjunto de la embajada francesa, Mr. Reymond Lecomte.

Entiéndese que se ha ejercido poderosamente en el ánimo de Von Moltke para disuadirle, y si posible fuera, que abandone los procedimientos a última hora, con el fin de evitar un bochorno a la corte imperial y a buen número de las familias más respetadas del imperio. El conde, sin embargo, se ha manifestado rehacio a tales insinuaciones y sostiene que podrá desautorizar plenamente los graves asertos de Harden. El juicio probablemente demorará cinco días.

Inglaterra

Londres, 21.—Fiasco es la palabra que usa la prensa de toda Europa, al referirse a la conferencia de La Haya.

Los diarios más importantes llegan hasta afirmar que el congreso ha hecho más daño que bien a la causa de la paz.

El resumen de la opinión británica está tal vez mejor expresado en "The Spectator", el cual dice que es de temerse que muchas ilusiones, respecto de que la voluntad mancomunada de las potencias representa el caso de quien sostiene que la guerra es un mal innecesario y que no debería ocurrir jamás sin la locura ó perversión de la humanidad, tendrán que verse desvanecidas.

No deseamos hablar toscamente de la conducta observada por Alemania en lo relativo al asunto de las minas submarinas, ni mucho menos de la actitud de los delegados imperiales, quienes manifestaron que Alemania no tiene confianza en el periodo, cuando la humanidad haya de abandonar el arbitraje de la espada.

Alemania, a lo menos, no desea tales componendas, porque indudablemente habría de decir que se engaña ella misma ó engaña a otra acerca de este punto, porque, hoy más que nunca, son su sangre y su fierro realidades ostensibles.

Esta opinión enunciativa tan ingenuamente por Alemania no ofrece sin embargo base para calificarla de enemiga de la raza humana, y deseamos refutar con entereza cualquiera tentativa que se hiciese en tal sentido, pero no por eso deja de ser un recordatorio para las demás potencias, de que vivimos en un mundo, donde no sólo la naturaleza del hombre encuentra todavía roja y en período embrionario, si es que no debemos ahogarnos en el campo de las seguridades ó ser menoscabados por la retórica sentimentalista.

Pídase Kola Champagne de Juan M. Grau.

No hay refresco como la LIMONADA de Juan M. Grau.

EL NUEVO BAZAR AMERICANO.—Para este almacén, que representa en el Ecuador el EASTMAN KODAK COMPANIA de los Estados Unidos, ha llegado máquinas de retratar de sistema Kodak y toda clase de accesorios y materiales de fotografía: como placas de vidrio y de películas, papel Solio y Velox, fondos de nubes y bosques, trípodes, tarjetas, planchas-ferrotipo, tubos "M. 2," linternas, polvos, ácidos, aditamentos para bustos, sujeta-placas para Kodaks, álbums artísticos para retratos, cubetas, prensas, graduadores, polvos para desarrollar, solución para desarrollar y fijar papel solio, y demás útiles.—En este almacén se encuentra un gran surtido de abarrotes y conservas de toda clase; galletas, chocolate, caramuclos del extranjero y de la fábrica La Italia a precios sin competencia.—Acaba de llegar harinas y pasas de California. Ventas por mayor y menor.

CIGARRILLOS PROGRESO-elaboracion higienica a vapor

Licitación

Por disposición del señor general presidente de la república, convócase á licitación para celebrar un contrato con el gobierno, de conformidad con el decreto ejecutivo de treinta de agosto del presente año, para efectuar la carga y descarga de toda clase de mercaderías y productos de importación y exportación por el puerto de Guayaquil.

Los licitadores tomarán como bases para mejorarlas las estipuladas en los contratos celebrados con el señor don Emilio Estrada y que corren insertas en los números 479 y 482 del "Registro Oficial."

La empresa que se forme será nacional y tendrá las condiciones indispensables de solvencia y honorabilidad que garanticen los intereses del fisco.

El empréstito del gobierno será cuando menos de quinientos mil sures en efectivo ó en pagarés descontables en los bancos de la república.

Las propuestas se presentarán en pliego cerrado en el ministerio de hacienda ó en la gobernación de Guayaquil hasta el quince de noviembre próximo.

Quito, á diez y nueve de octubre de mil novecientos siete. Por orden del ministro de instrucción pública encargado del despacho de hacienda.

El subsecretario de hacienda, *Carlos E. Moncayo.*

997—v. 30

SOCIALES

Enfermos:

Ha caído gravemente enfermo el presbítero señor don Luis Felipe Sarrade. Le asiste el doctor Luis U. Racines. Hacemos votos por su pronta mejoría.

—Lo sentimos sinceramente por la gravedad en que se encuentra el capitán don Reinaldo Arroyo.

—Ha mejorado ya en un tanto de su enfermedad la señorita Carmela López.

—También la señora Dolores Delgado de Ballheimer y la señorita Carmen Amelia González, se encuentran de algún cuidado.

—Se halla enfermo de gravedad el señor Vicente Banda. Deseamos su mejoría.

Defunción:

—Ayer á fallecido el sargento mayor Julio Bejarano y mañana á las ocho y media se efectuará la inhumación del cadáver. Con este motivo el ministro de guerra ha ordenado que una batería del regimiento de artillería Bolívar, haga los honores de ordenanza.

Paz en su tumba.

—Anoche á las once dejó de existir el niño, Roberto García Franco, el sepelio se verificó hoy ante un numeroso acompañamiento.

Damos nuestro más sentido pésame á la familia García Franco.

Viajeros:

Ayer ha llegado á Guayaquil el excelentísimo señor don Gracho d' Sa Valle; ministro, plenipotenciario del Brasil ante nuestro gobierno, quién vá con destino á su patria.

—Procedente de Riobamba llegó anoche en automóvil expreso, el señor don Amalio Puga, ministro de lo interior.

Vino acompañado del señor Pedro Concha.

Les saludamos.

—Con destino á Esmeraldas, como delegado del estado mayor general de ejército, partió esta mañana el señor coronel Carlos Otoya. Que lleve buen viaje.

—Han llegado, procedentes de Guamote, los facultativos doctores Francisco Martínez Serrano y Tomás Rolando, quienes como comisionados del gobierno, han combatido la peste de viruelas, que de un modo desastroso se presentó en ese lugar.

—Procedente de Latacunga llegó hoy la señora Florinda Germán de Maldonado, cumplimos con el deber de saludarle.

SÍES USTED DEBIL, LEA

Vea lo que dice de las Píldoras Rosadas del doctor Williams un conocido Comerciante de Chile

Muchos lectores sin duda se admirarán, con más ó menos credulidad, de las extraordinarias curaciones que se aparecen en la prensa en crédito de las Píldoras Rosadas del Dr. Williams. Pero el hecho más latente es que con los muchos años de reputación y triunfos que llevan en este y otros países, haya quien padeciendo, no se haya puesto al amparo de esta tan probada como notable medicina. Ninguna preparación semejante está presentando al público tantas PRUEBAS de su eficacia, y es imperdonable el seguir padeciendo ante la evidencia de que la salud está al alcance del que quiere, y es una economía ruinosa el privarse de los medios de alcanzar la salud, [que significa el bienestar, y la clave de todos los gozos de la existencia], cuando cartas como esta se publican todos los días.

"Muy señores míos:—En agosto del año 1898 escribí á ustedes consultando el modo de curar mi enfermedad que consistía en ataques de nervios que me tenían muy afectado el corazón, por cuyo motivo me sentía tan mal, estaba muy flaco y pálido y pesaba solo 64 kilos; no sabía qué hacer; entonces fué cuando consulté á ustedes el procedimiento de mi curación. En octubre 31 del mismo año, recibí su muy atenta carta en la que me indica el procedimiento de mi curación consistente en baños, purgantes, ejercicios, alimentos, etc., etc., y muy especialmente las Píldoras Rosadas de que son fabricantes.

"Desde esa fecha compe las acreditadas píldoras y entré á cumplir en todas sus partes sus instrucciones. En el mismo año empecé á sentirme mejor, siguiendo en seguida recuperar mi salud de tal manera que hoy soy un hombre muy sano y desde esa fecha jamás he tenido una leve enfermedad, gozo de salud más perfecta, soy muy feliz en cuanto á mi salud y mi peso actual llega hoy á 78½ kilos. Por lo que estoy muy reconocido y no quiero por más tiempo demorar en dar mis profundos agradecimientos, y prometo á ustedes que jamás me cansaré de recomendar la virtud de sus maravillosas píldoras.

"También debo decir á Ud. que toda mi familia acostumbra tener á mano las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, las cuales empleamos exclusivamente á cualquiera de mi numerosa familia que padezca algún desarreglo de la sangre ó de los nervios.

"Así pues gozamos de la más perfecta salud, de manera que soy incansable en repetir mis agradecimientos á Ud. por esta excelente medicina. Demás estará decir á Ud. que cuanta recomendación pueda hacer será con entera voluntad. De Ud. su atento S. S."

ROBERTO J. ALVAREZ.

En la pureza y riqueza de la sangre estriba la vitalidad. Eso es lo que se hace de las Píldoras Rosadas del Dr. Williams para personas pálidas, el específico de familia más popular de los tiempos. En las boticas.

SERVICIO TELEGRAFICO

Guayaquil, octubre 25.—Señor director de EL TIEMPO.—Quito.—El editorial de hoy trata sobre el manifiesto presidencial y dice: "Que los pueblos escarmentados por muchas y muy duras pruebas, solo querían la paz, y exigían del gobierno del general Alfaro, que la hiciera efectiva, que la cimentara á todo trance. Pero el gobierno quiso llevar su tolerancia hasta el extremo, y si bien estaba preparado para todo evento, permanecía Quito tranquilo. Es que quería que la porfiada labor ultramontana quedara evidenciada, para proceder en seguida á develar la criminal conspiración.

La declaración terminante que hace en su manifiesto, respecto á su resolución de afianzar esa paz tan anhelada, tiene que ser acogida, no solo con aplausos, sino con gratitud por todos los ciudadanos de orden, por todos los hombres de bien, que comprenden que saben, que sin paz ni tranquilidad no hay bienestar, no hay progreso, ni para el individuo ni para la sociedad.

—Anoche á las ocho llegó el señor ministro plenipotenciario del Brasil en el Ecuador don Gracho de Sa Valle; á bordo del vapor "Bolívar" se dirigió á Durán el señor Angel Hidalgo Z. en representación del señor gobernador, á recibir al distinguido diplomático y leal amigo del Ecuador y presentarle un efusivo saludo.—*Corresponsal.*



El momento oportuno, para tomar una Píldorita de Reuter, es cuando su lengua está sorrosa, cuando respira Ud. con dificultad, ó cuando está Ud. tupido. Todos estos son síntomas de constipación en una forma benigna. Para eso precisamente son buenas las

PILDORITAS DE REUTER

Pueden tomarse á la menor indicación de dolencia. Una ó dos píldoritas, tomadas á tiempo, evitarán el progreso de la enfermedad. Ellas operan de una manera tan natural que Ud. no se da cuenta de haber tomado algo, excepto esa inmediata sensación de alivio y bienestar. Las Píldoritas de Reuter es el único remedio que contiene una combinación de ingredientes de vegetales que llena las aspiraciones que se desean. Esté seguro de que obtiene lo que Ud. pide.

CRÓNICA

Una palabra más.—Consecuentes con lo que dijimos en el editorial "Ratificación oportuna" de nuestro número de anteyer, acerca de que daríamos á conocer al Gobierno hechos que seguramente los ignora, para que, con vista de ellos, dicte las disposiciones del caso, á efecto de que todos los actos administrativos correspondan al interés del Gobierno por el bien público, y á la decidida protección que presta á todo aquello que entraña el progreso de nuestra República, hacemos en las columnas de honor de este número algunas observaciones, desde luego verdaderas y justas, acerca de la causa que ha motivado la situación en que se halla actualmente el Instituto Normal de Varones; situación que no debe prolongarse por más tiempo.

Invasión pernicioso.—Sabemos de fuente fidedigna que pretenden establecer en esta ciudad, una casa de casa de comercio que estará á cargo de una colonia compuesta de chinos y para llevar á cabo su propósito, algunos agentes, de ellos en esta capital por tomar en arrendamiento un espacioso almacén.

Teatro.—Hoy se efectuará en nuestro coliseo, conforme á un bonito y variado programa la función á beneficio del maestro director y concertador de la compañía de zarzuela "Leal", señor Williams Vergara.

Se estrenarán la zarzuela en un acto titulada "Pilón" y la comedia "Domingo siete."

Además el gran acto de concierto.—"Intermezzo" inspirada composición musical del inteligente profesor señor U. Marcelli, escrita expresamente para el beneficiado y dirigida por su autor.

2a. Meyerbeer "La Africana" fantasía de concierto para piano, por el beneficiado.

3a.—Gaztambide "El Hermano Baltasar", vals cantado por la señora Matilde Liñán.

4a. Enrique Nieto.—"Miaouet", aplaudida inspiración musical ejecutada al piano por su autor, en honor del beneficiado.

5a. Valdeufeld.—"Les Polies", variaciones para cornetín con acompañamiento de orquesta, tocadas por el afamado profesor señor Román Rey.

6a. Baile final

Todavía falta.—Para evitar escándalos y bulangas en partes donde el actual servicio de policía no alcanza, se han creado dos servicios más, anexas en el barrio de la Chilena y la Tola. Mas como este servicio, como es natural, debe reducirse sólo al cuidado de esos barrios, sería, pues, obra acabada el que se ponga otro personal de empleados en el barrio de San Diego, para que se eviten robos, escándalos y cuanto hay, por ese lado, sobre todo en la ciudadela del "Aguarico", que no tiene absolutamente ninguna seguridad, por la falta de vigilancia.

Como si no hubiera.—La carrera Morales, en la parte que queda bajo el túnel de la Paz y justo á la quebrada de Santa Rosa, está desde hace algunos días, obstruida por la aglomeración de basuras é inmundicias que despiden una fetidez inaguantable.

A pesar de que existe servicio de policía en ese lugar, poco ó nada se preocupan en asear, como es debido, y esas calles sirven sólo para tener víctimas de continua peste á los vecinos de ese lugar.

Para el norte.—Los señores Reinaldo Lara, Tomás Caicedo y Bari

que Villota, figuran como candidatos para el cargo de agentes fiscales en la provincia de Imbabura.

Más acerca de grados.—Por resolución superior los grados de bachiller que serían al fin del presente año escolar se sujetarán, en todo y por todo á la ley orgánica de instrucción pública y al nuevo plan de estudios; es decir que se exigirá á los exámenes una tesis por escrito. Muy justa es la disposición legal. Señor! si hay bachilleres, hablamos por algunos, que resultan tales sin saber otografía, aunque la memoria les habla favorecido por partida doble.

Esto nos recuerda el éxito de algunos bachilleres que hoy figuran como grandes maestros en literatura que el examen previo obtuvieron cuartas ó una fila de muy marcadas terceras; Resultado mediocre ó manchado de ciertos geos.

No se progresa?—Se ha concluido ya en la ciudadela de Aguarico, el grifo, pozo, surtidor ó como quieran llamarlo los puristas redactores de cierto diario, para la provisión de agua á los vecinos de ella. Mas, equivale á que no se haya hecho esa mejora puesto que no tiene absolutamente condiciones higiénicas, y es tan mal construido aquello, que no tiene ninguna seguridad para impedir que se aglomeren allí basuras y otras inmundicias, antes sí, permite por lo bajo de sus bordes, el que se llegue allí cualquier cuadrúpedo, á saciar su sed.

Maleriado.—Por la centésima vez pedimos al señor Julio C. Alvarez, propietario de los baños del Sena, exija á sus empleados el estricto cumplimiento de su deber y que tengan un poco más de comolimiento en sus palabras, sobre todo cuando se va con familia. No hay como preguntársen nada, por temor de oír una letanía *non santa*.

Afanoso en su ministerio.—El señor doctor Miguel Flor, cura de San Roque, trabaja por restablecer la cofradía del Señor de las Misericordias que se venera en la iglesia de esa parroquia; cofradía que se dice ha sido la más antigua de las establecidas en Quito, desde los tiempos coloniales.

Grado.—Hoy, en el instituto nacional Mejía, se cubrió la investidura de bachiller en literatura y filosofía al señor don Luis Acosta Soberton. Obtuvo la votación de cuatro primeras y una segunda. Con asistencia del señor don Abelardo Moncayo, el tribunal examinador se formó de los señores don Celiano Monge, presidente, Tomás Rousseau, Aurelio Román, Luis Gentey y Víctor M. Garzón. En vista de la muy lucida documentación que presentara el nuevo bachiller, la junta administrativa del instituto nacional Mejía acordó dispensarle espontáneamente de los derechos respectivos como un premio y una voz de estímulo á la aplicación y buenas dotes de este distinguido estudiante.

El acto fue solemne y el señor rector del citado instituto supo estimular y aplaudir á la juventud sin distinción de colores políticos ni preferencias á un establecimiento de enseñanza que á otro.

Este rasgo de generosidad y justicia honra mucho al señor Abelardo Moncayo y lo recomendamos ante la juventud inteligente y estudiosa.

El anillo de hierro.—Ante regular concurrencia verificóse anoche la función á beneficio del cuerpo de coros de caballeros de la compañía "Leal." Todos los artistas que tomaron parte en la representación de "El anillo de hierro", se desempeñaron muy á satis-



FUME USTED LOS cigarrillos de picadura y de hebra MEJORES de la fábrica EL TRIUNFO Son Los

DESEA USTED FUMAR BUENOS CIGARRILLOS DE HEBRA?

PUES pida usted la marca FULL SPEED de la acreditada fábrica de cigarrillos "El Progreso."

New York Bar y Club

Gran salón de lujo para las personas de buen gusto, y el primero en su género en esta Capital.

Se invita visitar el establecimiento, el cual cuenta con elegante servicio.

Salones especiales para billar y toda clase de juegos adecuados á un Club de primera clase.

Variedad de licores finos: champagne, vinos garantizados etc. de varias marcas y al alcance de todas las fortunas.

Acreditados cigarros y cigarrillos de Jamaica y del país.

El comedor con que cuenta estará dirigido por un competente cocinero extranjero.

Se preparan banquetes. Lujo, elegancia y buen gusto.

W. Harrison Mason.

Abril 1°—835—v. 30.

Importante Prevención

DE LA ACREDITADA FABRICA A VAPOR DE CIGARRILLOS EL PROGRESO

La imitación de sus cajetillas y el amparo que buscan asimilando su recomendado nombre algunas fábricas de cigarillos establecidas en Guayaquil y Quito, le hacen prevenir á sus clientes, que para garantizar su legitimidad, cada cigarillo lleva un timbre de forma elíptica con la inscripción:—FABRICA A VAPOR "EL PROGRESO".



Esta fotografía de la niña Alicia Lisboa es una muestra de lo mucho que hace la Emulsión de Scott por los niños de constitución débil.

TODO niño que nace débil y enfermizo tiene la vida suspendida de un cabello, á no ser que desde su tierna edad se dé atención preferente á la manera de nutrirlo. Si la nutrición no es la que debe ser, el niño continúa enflaqueciendo, sus huesos se reblandecen y se vuelven deformes y la criatura pasa su existencia atormentada por los dos grandes flagelos de la niñez:

Raquitismo y Escrofulosis.

Es esencial el dar á tales niños grasa en abundancia, en forma asimilable, para nutrir y regenerar la sangre, y sustancia mineral para endurecer los huesos y afirmar los nervios. El gran triunfo de la Emulsión de Scott se debe á suministrar estos elementos tan valiosos para la nutrición de los niños en forma fisiológica, es decir, tal como se encuentran en la sangre de los huesos y en el cerebro. Sus efectos son tan positivos y eficaces, que los médicos consideran la EMULSION DE SCOTT como específico seguro de la ESCROFULOSIS, del RAQUITISMO y otras enfermedades de la infancia causadas por debilidad constitucional, ya sea heredada ó adquirida.

Todo frasco de la Legítima Emulsión de Scott lleva adherida á la cubierta nuestra marca de fábrica representada por el "hombre con el bacalao á cuestas." Emulsiones que no llevan ésta marca deben rechazarse, aunque sean dadas gratis, por ser perjudiciales para la salud.

SCOTT & BOWNE, Químicos, NUEVA YORK.

facción de los espectadores, pues prueba de ello fueron los muchos y calurosos aplausos con que se premiaran sus afares.

La señora Liñán, de Margarita, no oudo estar mejor y más afortunada á igual del señor Tirado que hacía de Rodolfo, ya que antes se habían poseionado bien del papel que debían desempeñar, salvo alguna deficiencia que se notó en la parte lírica musical, por razones que el público conoce, á pesar de que manifestaron el deseo que les animaba para llenar debidamente sus aspiraciones.

La orquesta fué de lo mejor, por lo que fué muy aplaudida.

Vaya nuestro voto de aplauso á los artistas que tomaron parte en la función de anoche, y de un modo especial á la señora Liñán y señor R. Tirado.

Quién será el afortunado.—Hoy termina el plazo para las inscripciones de las personas que quieran aparecerse á la escribanía vacante de esta capital, por muerte del doctor Vicente Mogro.

Sábase que se han presentado sólo tres candidatas, los doctores José Miguel Araujo, que ya tiene la manoreca en la mano; el doctor Manuel Pasquel y el señor Luis Paredes R.

Hombre de negocios.—El señor Rubén Boada está arreglando dos localidades para instalar el servicio de dos boticas; la una frente á las escribanías, y la otra en la esquina de sá-bana santa, ó sea en la intersección de las carreras Guayaquil y Oriente.

Perú y Brasil.—Comunican de Roma que el Papa ha aceptado ser árbitro en las diferencias que existen entre el Perú y el Brasil; designando como su representante al nuncio acreditado en Río Janeiro.

Muy necesario.—En atención á las quejas que diariamente presentan varios individuos en la intendencia de policía, acerca de los abusos que cometen los cargadores, el intendente de policía ha ordenado al jefe general de investigaciones, reorganice este gremio á fin de que cada uno lleve el número y matrícula respectivos.

Casas de juego.—Según verán los lectores en el aviso respectivo que se publica, se han fijado las bases para el remate del impuesto á las casas de juego, ramo muy productivo y que cada día toma incremento. Cómodas y oportunas nos parecen dichas bases. Atención, pues, señores rematistas, que la ocasión no puede ser más brillante para intentar un buen negocio.

Sepelio.—Mañana se efectuará la inhumación del cadáver, del que fue sargento mayor Julio Bejarano. Con este motivo el ministerio de guerra, ha ordenado que una batería del regimiento de artillería Bolívar, haga los honores del caso, mañana á las ocho y media a. m.

Retreta.—La banda del batallón Párci N.º 7.º de Línea, tocará mañana las piezas siguientes:

- 1a. Caballería Rusticana—Potpourri.
- 2a. Sueños del Champaña. Vals.
- 3a. Los Pupos en el Guayas. Paso doble.

Por deber.—Con dirección á Guayaquil donde prestarán sus importantes servicios, salieron esta mañana seis hermanas de la caridad.

También la madre María Dolores, de la providencia, salió para ese lugar, en busca de salud.

Hay que averiguar.—Don Pedro M. Proaño, teniente político de Conocoto, ha presentado una solicitud al ministerio para que los aparatos telefónico y telegráfico de Sangolquí sean trasladados á Conocoto por cuanto dicho pueblo se halla al centro del valle de los Chillos; además ofrece una localidad para la oficina en referencia.

Lejos de su patria.—El cónsul del Ecuador en Nueva York ha comunicado por cable al ministerio de relaciones exteriores, el fallecimiento de la señora Mercedes Gómez de la Torre, esposa del señor doctor Carlos M. León.

Muy justo.—La fiesta de la representación de "Los Invisibles", que debía efectuarse mañana, á beneficio de los huérfanos del hospicio, se ha postergado nuevamente para el viernes, primero de noviembre, por cuanto mañana hay corrida de toros y función en el teatro.

Por escandalosos.—El intendente de la policía de Latacunga pide del ministerio de lo interior, la remoción de dos subinspectores que son indignos de pertenecer á esa institución por observar mala conducta.

Sin oposición.—Ayer celebró contrato el señor ministro de instrucción pública con el señor Gabriel Dávalos Calle, quien se compromete á desempeñar el cargo de inspector general del instituto normal de varones, por un

año forzoso y con la asignación mensual de doscientos sures.

El agraciado pretendía una beca en el exterior para el estudio de pedagogía; pero como viese que debía presentarse á concurso, para demostrar sus facultades, optó por desistir de su propósito. Hoy ha hecho su contrato, como se ve, sin necesidad de oposición.

Opinión autorizada.—Casi todos los análisis químicos de la orina, que con frecuencia practican en su laboratorio los señores doctores José María Vivar y José María F. Corral, revelan, de dos años á esta parte, la presencia de azúcar, bilis y oxalato de cal, sustancias que antes era raro encontrarlas al practicar dichos análisis.

Esta observación da fundamento á creer que la causa de esas materias es la cerveza que se elabora en esta capital y que tiene gran consumo, porque la malta que se emplea es de mala calidad, ó porque los fermentos están corrompidos.

Para los que quieran aprovechar.—El gobierno ha conseguido dos becas en Chile para el estudio de veterinaria.

Trasladamos esta noticia á los jóvenes que deseen dedicarse al estudio de esta ciencia.

Futuro almirante.—El subteniente Ernesto V. Váscos, de la escuela militar, ha obtenido el pase de esta plaza, á la escuela naval del Guayas en calidad de alférez de fragata.

Para los de guardia.—Jefe de día, para hoy, está nombrado el teniente coronel Luis Hidalgo A., y visita de hospital, el capitán Abel Aviés, del regimiento Esmeraldas número tercero.

Registro civil.—Nacimientos.—María Enriqueta Estela Boada.

Defunciones.—Mercedes Almache, cuarenta y cinco años, vejez; Amadea Villagrán, quince años, el corazón; María T. Analuja, siete meses, tosferina; José Arturo Osorio, nueve meses, afección cardíaca; Carlos Guerrero, veinticinco días, toferina.

Principia bien.—Sábase que hay en un banco de esta capital un depósito de veinticuatro mil sures que corresponden á la escuela de artes y oficios. Dicha suma será retirada por el nuevo colector de instrucción primaria, señor Victor M. Banda, tan pronto como se haya hecho cargo de su puesto, para atender con ella á los gastos de aquel establecimiento.

Un salvaje.—Para iniciar los trabajos de la conclusión de las dos primeras cuadras de la carrera Oriente, presentáronse en dicha calle, ayer por la mañana, un comisionado de la municipalidad y el ingeniero de dicha corporación; mas, ¡oh sorpresa!, salieron al frente, en términos burdos y soeces, un tal Sánchez, que se titula propietario de una cuadra de terreno en dicho lugar, oponiéndose á dicha obra en virtud de que vendría á quedar su terreno superior á la calle con un metro; y que se opone, por tanto el que se lleve á cabo dichos trabajos porque así le dá su real gana.

Bonita idea, pues si así fuera no se habrían aplanado jamás las carreras García Moreno, Guayaquil, Bolivia, Junín, Chile y otras en donde se han bajado hasta seis metros en algunas.

Sensible vacío.—El día de ayer ha presentado el señor don Francisco de Aguirre Ferrusola su renuncia del cargo de ministro juez del tribunal de cuentas, la funda en motivos particulares.—El tribunal se ve obligado á aceptarle, pero en él deja gran vacío, tanto por su caballerosidad é ilustración, como por su concreta laboriosidad al cargo que desempeñaba.

Pasajeros.—En los carros de la empresa de transportes salieron hoy para el sur los siguientes señores: Francisco Rón, Roberto Posso, Aquileo Vivanco, Gabriel Barahona, Rafael A. Moya, Modesto Chacón, Francisco Sevilla, Victor M. Benítez, doctor Maximiliano Valencia, Rafael Hidalgo, Reinaldo Ponce y señora y Antonio Salgado. Buena tanda.

CASAS DE JUEGO

El día 10 del próximo mes de noviembre y por disposición de la Junta Administrativa del Instituto Nacional Mejía, tendrá lugar el remate del impuesto al juego, siendo la base \$ 305 por cada mes.—Pensiones adelantadas.—Piansa respectiva.—Tiempo un año.

La subasta tendrá lugar en la escribanía del señor Daniel Rodríguez Quito, octubre 25 de 1907.

El Colector

Francisco Alarcón M.

A granel.—La señora Zoila M. Pintado solicita una beca para que su hija Rosa Matilde ingrese al Jardín de infantes.

—Algunos cocheros no llevan el número correspondiente. Trasladamos esta noticia á la autoridad de policía.

—Debido á la libertad de estudios de 1.º año próximo pasado las clases de química y física del colegio "Vicente León" cuentan tan sólo con dos alumnos.

—Desde ayer se halla desempeñando el cargo de cajero del cuerpo de policía, el teniente coronel graduado don Rubén Estrada.

—Telegrafista de la parroquia "Montalvo" (Esmeraldas), ha sido nombrado el señor Edmundo Paz.

COMUNICADOS

EXPLICACIÓN

Con grande sorpresa hemos leído el suelto ofensivo á todo el cuerpo de empleados de Correos de la República que el diario "El Comercio" en el número correspondiente al 24 del actual por un hecho insignificante que no está comprobado y que solo se ha creído fundados en la palabra del señor Alberto Mena [curuchupa refinado.] Sepa el señor cronista que en los ocho correos semanales que se reciben ó despachan, es improbo el trabajo y puntual la entrega, porque los empleados son honrados. Por la desaparición del paquete del señor Mena, quien de ningún modo es infalible—paquete que lo recibió en la Sección del Exterior y que por cansancio dizque ha vuelto á depositarlo en su apartado [¡qué pesado sería el paquete!] se ha pedido la destitución de dos porteros, porque estos infelices aseaban los apartados en el día del supuesto y lamentable suceso. Si embargo nada le importa al señor cronista de "El Comercio" quitar la honra á todo el cuerpo de empleados. Es una mentira mordaz y solemne que el señor director le hubiese contestado que averigüe por el ladrón para castigarlo, invención gratuita y tonta que está demostrando la calidad del reclamante.

Los tres porteros que estamos seguros,

ANTES.....AHORA

Antes que Mr. F. Billon haya encontrado el modo práctico y sobre todo económico de extraer la lecitina de la yema del huevo, los médicos recetaban lecce y huevos á sus enfermos para sostenimientos y también á los convalecientes para realizar sus fuerzas y esto, porque estos dos alimentos son los que contienen lecitina en mayor cantidad.

Ahora los doctores no ordenan más que el Ovo—Lecithine Billon, reconstituyente de los más enérgicos bajo un pequeño volumen.

Si los médicos prefieren el Ovo—Lecithine Billon á cualquiera de estos productos á la lecitina es porque saben que es con el Ovo—Lecithine Billon que casi todas las celebridades médicas y los profesores en los hospitales han hecho sus experimentos y también porque tienen la seguridad de conseguir excelentes resultados empleando este producto.

Estampillas envenenadas

Aunque entre nosotros no se han presentado casos como los que indica lo que más abajo copiamos, conviene que digamos un alerta para que, aquellos que acostumbran mojar las estampillas con la boca, se abstengan de hacerlo, pues, además de dar el hecho nuestras, podemos decir, hasta de poca cultura, puede traer consigo infinidad de peligros, como los señalados en lo siguiente:

"En Inglaterra se han comprobado varios casos de envenenamiento, debido á que las personas que habían sido víctimas de él, habían llevado sus labios á los sellos de tres peniques.

Estos sellos de color amarillo y pardo, estaban estampados con una tinta en cuya composición entraba el cromato ácido de plomo. Esta sustancia es tan venenosa que basta la dosis de unos doce miligramos para causar la muerte, y cada uno de los sellos en cuestión contenía un miligramo de ese cromato.

En consecuencia, la dirección de correos de Inglaterra ha ordenado sean retirados esos sellos de la circulación."

EN la papelería de El Tiempo hay tarjetas y papeles de toda clase. En los talleres de El Tiempo se hacen impresiones con esmero y elegancia. En la papelería de El Tiempo hay tarjetas de bautizo y hermosas postale

MEMORANDUM

Octubre tiene 31 días, 4 de fiesta y 27 de trabajo.
Fases de la luna
Luna llena el 21
Cuarto menguante el 29
Luna nueva el 7
Cuarto creciente el 14
Almanaque: Hoy sábado 26 Santos Evaristo papa y Luciano martir. La Aparición de la Cruz.
Correas: Del sur llegan martes, jueves y sábado.
Salen lunes, miércoles y viernes.
Del norte llegan martes y viernes por la mañana.
Salen miércoles y sábados.
De encomiendas, del norte entran y salen con el correo de comunicaciones.
De sur, llegan y salen lunes, jueves y sábado.
Bolígrafos de turno: La Universal Nacional y Sur.
Médicos de turno: Doctor Juan J. Paz y M.
Practicante: Señor Victor Jaramilla.
Comisario de turno: Señor Alejandro Alcázar.
Servicio de telégrafos: Las líneas del norte y su franjas.

Revista del mercado

Table listing market prices for various goods like Papas gruesas, Harina de castilla, Arroz, etc. with prices in dollars and cents.

JABON DE REUTER

Los señores Barclay & Co., de New York, U. S. A. han inaugurado una gran campaña de anuncios en interés de su famoso Jabón de Reuter. Esta campaña será dirigida contra una partida de falsificadores que se ocupan en hacer una imitación del Jabón de Reuter. Los anuncios no solamente aparecerán en todos los grandes periódicos metropolitanos, sino en todos los demás, cualquiera que sea su tamaño, de toda la República. Los anuncios serán hechos en forma tal, que podrá el comprador distinguir al momento el Jabón de Reuter genuino del falsificado. Permitirá al público sacar provecho a su dinero, obteniendo el Jabón de XX Reuter Genuino, en vez de ser defraudado y embancado con una imitación de jabón. Además de facilitar al lector que distingue el genuino del falsificado, los anuncios llamarán la atención del público para hacerle cesar en sus relaciones comerciales con cualquier establecimiento donde el propietario sea tan impropio que trate de venderles jabón falsificado. Como es ya sabido, los señores Barclay & Co. son los únicos fabricantes del jabón de Reuter Genuino; son ellos solos los que poseen la famosa fórmula medicinal que hace al Jabón de Reuter un artículo de tanta valía. La firma de Barclay & Co. aparece sobre la marca de fábrica rosada de cada pastilla del Jabón de Reuter Genuino, y todos los jabones, no importa la semejanza que pueda tener su envoltura, a menos que presente la firma de Barclay & Co sobre la marca de fábrica rosada, son una imitación espuria. El público de Bolivia debería con gran interés el resultado de la campaña que Barclay & Co. harán contra la imitación de su jabón. Barclay & Co. están dispuestos a combatir con los falsificadores y no cesarán en la lucha hasta conseguirlo.

Los señores Barclay & Co., de New York, U. S. A. han inaugurado una gran campaña de anuncios en interés de su famoso Jabón de Reuter. Esta campaña será dirigida contra una partida de falsificadores que se ocupan en hacer una imitación del Jabón de Reuter. Los anuncios no solamente aparecerán en todos los grandes periódicos metropolitanos, sino en todos los demás, cualquiera que sea su tamaño, de toda la República. Los anuncios serán hechos en forma tal, que podrá el comprador distinguir al momento el Jabón de Reuter genuino del falsificado. Permitirá al público sacar provecho a su dinero, obteniendo el Jabón de XX Reuter Genuino, en vez de ser defraudado y embancado con una imitación de jabón. Además de facilitar al lector que distingue el genuino del falsificado, los anuncios llamarán la atención del público para hacerle cesar en sus relaciones comerciales con cualquier establecimiento donde el propietario sea tan impropio que trate de venderles jabón falsificado. Como es ya sabido, los señores Barclay & Co. son los únicos fabricantes del jabón de Reuter Genuino; son ellos solos los que poseen la famosa fórmula medicinal que hace al Jabón de Reuter un artículo de tanta valía. La firma de Barclay & Co. aparece sobre la marca de fábrica rosada de cada pastilla del Jabón de Reuter Genuino, y todos los jabones, no importa la semejanza que pueda tener su envoltura, a menos que presente la firma de Barclay & Co sobre la marca de fábrica rosada, son una imitación espuria. El público de Bolivia debería con gran interés el resultado de la campaña que Barclay & Co. harán contra la imitación de su jabón. Barclay & Co. están dispuestos a combatir con los falsificadores y no cesarán en la lucha hasta conseguirlo.

Movimiento de hoteles

Hotel París. - Señores Gaston Toré, M. Linton y señora Concepción Reuter.
Hotel Rosenthal. - Señores Eliseo Sanjuan y señora, William Vergara y familia, Nathan Haskel, Silverio Paonessa, E. Curonisy y señora y Juan Grimm.
Hotel Ecuador. - Señores Ricardo Borja, José Najas, Adolfo Canal, Belisario Valdivieso, Fabricio Hoyos, Alfredo Hernández, Enrique Gamonet, José Lepiani, Mario Monserat, Ramón Rivas y señora.
Royal Palace Hotel. - Señores Luis Felipe Carbo, Oscar Kolber, A. Alencar, Pascual Cioppo Lepore, J. Virgilio Bolaños, Ramón Acevedo y N. Tirado.
Hotel Français. - Señores Victor N. Muriel, Julio C. Cocha, Brazo, Martínez y compañero, Antonio M. Chiriboga, Tomás Granados, Antonio T. Maldonado y Viccor María Arauz.
Quito, octubre 20 de 1907.

Advertisement for 'Inyección grande' medicine, listing symptoms like Bienenorrea, Gonorea, Espermatorrea, Leucorrea, etc.

APERTURA DE LA UNIVERSIDAD

Se vende por un módico precio la casa de la familia Cevallos situada en la carrera Rocafuerte, junto a la iglesia de San Roque. La persona que interese ó desee pormenores, puede dirigirse a dicha casa.
Quito, octubre 24 de 1907.
1001 v. 30

UN PORVENIR SEGURO

El suscrito vende por lotes grandes ó pequeños, la casa y cuadra de la Loma que fué de los herederos del señor Manuel Palacios. Para pormenores verme en la casa número 12 de la carrera Yerovi.
C. Arturo Martínez.
Quito, octubre 22 de 1907.
998-v. 15

SE ARRIENDA

La persona que desee arrendar una casa cómoda y barata, en la carrera Imbabura, número 26, tras la muralla de San Francisco, puede entenderse con su dueña en la misma casa.
Isabel Villota.
Quito, octubre 14 de 1907.
995-v. 15

A MIS CLIENTES

Y al público en general participa el suscrito que ha trasladado su RELOJERÍA Y JOYERÍA situada en la calle del correo a los bajos de la casa de la señora Olimpia Sánchez v. de Chiriboga, carrera Sur, frente a la casa del señor don Manuel Jón L.
Quito, setiembre 23 de 1907.

DE LA MULTITUD

Que han usado nuestra preparación ó que la están usando en actualidad, jamás hemos sabido de ninguno que no haya quedado satisfecho del resultado. No pretendemos nada que no haya sido ampliamente justificado por la experiencia. Al recomendarla a los enfermos no tenemos más que hacer referencia a sus méritos. Se han obtenido grandes curaciones y de seguro que se obtendrán muchas más. No hay y podemos asegurarle honradamente, ningún otro medicamento, que pueda emplearse con mayor fe y confianza. Alimenta y sostiene las fuerzas del enfermo durante esos períodos en que falta el apetito y los alimentos no pueden digerirse. Para evitar las falsificaciones ponemos esta marca en cada botella de la



'Preparación de Wampole' y sin ella ninguna es legítima. Es tan sabrosa como la miel y contiene los principios nutritivos y curativos del Aceite de Hígado de Bacalao Puro, que extraemos de los hígados frescos del bacalao, combinado con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto, Extractos de Malta y Cerezo Silvestre. Tomada antes de las comidas, aumenta el apetito, ayuda a la digestión, y vuelve a los placeres y tareas del mundo á muchos que habían perdido ya toda esperanza. 'El Sr. Dr. Adrian de Garay, Profesor de Medicina de México, dice: Con buen éxito he usado la Preparación de Wampole en los Anémicos, Cloróticos, en la neurastenia y en otras enfermedades que dejan al organismo débil y la sangre empobrecida, y los enfermos se han vigorizado y aumentado en peso.' El desengaño es inpeable. En todas las Boticas



La 'FOSFATINA FALIÈRES' es el alimento más agradable y el más recomendado para los niños desde la edad de 6 á 7 meses, y particularmente en el momento del destete y durante el período del crecimiento. Facilita mucho la dentición; asegura la buena formación de los huesos; previene y neutraliza los defectos de crecimiento é impide la diarrea tan frecuente en los niños sobre todo en los países cálidos.
PARIS, 6, avenue Victoria, y en todas las Farmacias.

Con su poder fenomenal este hombre opera milagros.

Los ciegos ven y los paráliticos andan. Los enfermos desahuciados por los médicos son curados por él. NO EXISTE ENFERMEDAD QUE NO PUEDA SER CURADA. Hace desaparecer los dolores, cierra las heridas, cura el cáncer, la tuberculosis, los tumores y opera maravillas que asombran á la Medicina moderna y desafían toda explicación. Notable crecimiento de consultas gratuitas hecho á los enfermos y afligidos. Cura á los enfermos en sus casas, sin verlos, tan fácilmente como si estuvieran en su presencia. Invita á los médicos á que lo lleven sus enfermos incurables.

Rochester, N. York, E. U. de A.—Correspondencia especial.—Las curaciones casi milagrosas llevadas á cabo por el Señor profesor G. A. Mann, de esta ciudad, son de un carácter tan sorprendente que causan la más viva curiosidad, gran asombro y no menos admiración. El ha devuelto la salud de la manera más incomprensible á enfermos que habían sido declarados incurables por los médicos. El método que él pone en práctica está envuelto en el misterio más profundo, pues es sabido que él no hace uso de ninguna clase de drogas de las prescritas por los médicos. Él pretende haber descubierto una cierta ley de la Naturaleza que posee propiedades especiales y que hasta la fecha han sido desconocidas. Haciendo uso de ellas, ninguna enfermedad puede llamarse incurable. Él ha demostrado con pruebas irrefutables, que el misterioso poder que este descubrimiento ha puesto en sus manos le permite dar vista á los ciegos, y á los paráliticos el uso de sus miembros. Por medio de este poder, él revive la chispa de vida pronta á extinguirse en enfermos al borde del sepulcro y devuelve la salud aún á aquellos desahuciados por los médicos más renombrados. Parece que él ejerce autoridad absoluta sobre las enfermedades y dicta su voluntad á la misma muerte. Sus consejos son enteramente gratuitos y aunque su saber le pone en condiciones de limitar su práctica á clientes ricos y amasar de esa manera una fortuna considerable, él prefiere dar sus consejos á todo el mundo sin distinción de rango ni fortuna. 'Mi descubrimiento me pertenece,' dice él, 'y puedo usarlo de la manera que me plazca. Fácilmente puedo curar la tisis, el cáncer, la parálisis, la albuminuria, la neurastenia. No importa el que la enfermedad haya sido declarada incurable. Puedo curar el reumatismo, los desórdenes del aparato digestivo, el catarro, el envenenamiento de la sangre y otras enfermedades que afectan al organismo. Deseo estar de dar mis consejos á todos, pobres y ricos. Cuando se trata de la vida y de la salud, el dinero deja de ser ante mis ojos un factor importante. Yo trato al principio y al mendigo con igualdad. Ante mí, como ante la ley, todos son iguales. No tengo en cuenta la diferencia social que exista entre mis pacientes. Si es mi voluntad el prestar mis servicios á todos, indiferentemente, nadie puede impedirlo; diré más, continuaré curando á los enfermos, partiendo de este principio, por tanto tiempo como me sea posible. Lo que otros hacen ó dejan de hacer en nada ha de influenciar. Creo que estoy en el deber de curar á todos los que sufren; no podría ver impasiblemente á mis semejantes luchar en vano en contra de las enfermedades estando en mi poder el venir en su ayuda, pues nuevamente afirmo que no existe ninguna enfermedad que no pueda curar. Esta afirmación parecerá algo osada, más no obstante, no es nada más que la misma verdad. Conozco el maravilloso poder que poseo, pues que lo he probado infinidad de veces.' 'Es sabido que la tisis se considera como incurable; pues bien, no hace mucho tiempo que una joven, Miss H. L. Kelly, de Seal Cove, fué informada por sus médicos que padecía de tisis y que sus días estaban contados. En la opinión de estos médicos la enfermedad era incurable. Puede suponerse la angustia de la joven. No obstante el veredicto de los médicos, yo la he curado, he curado sus pulmones y he devuelto á su cuerpo el vigor perdido. Una señora de Montebland quien en la actualidad hace uso de mis servicios, me escribe que está casi curada y que muy pronto podrá decir que he ganado una victoria más sobre la muerte; la enfermedad que aflige á esta señora es la tuberculosis.' 'La terapéutica moderna nunca jamás ha curado un cáncer; la cirugía es la que lleva á cabo las operaciones, mas el cáncer reaparece y causa la muerte lenta pero seguramente. Yo curo el cáncer sin el auxilio del bisturí, no necesito cortar la carne y aserrar los huesos, mi tratamiento es fácil agradable y no causa ningún dolor. Una de mis pacientes, Mme. Melen, de Covington, padece de este terrible mal; veía aproximarse á la muerte, mas ella se puso bajo mi cuidado y fué curada completa y radicalmente. La parálisis es otra enfermedad que se supone incurable. El Sr. A. Tournant, de Vincennes, Francia, sufrió de esta terrible mal. Después de unos días de tratamiento pudo dejar el sillón de inválido que había ocupado por más de ocho años. El Sr. Etienne Ducret, residente en la calle de la Paix, Nantes, Francia, fué curado en ocho días de una neurastenia de la que había estado sufriendo por espacio de once años. E te señor decía á todo el mundo que yo había hecho un milagro en su favor. El Sr. René Larchier, de Champ, por Cello, Francia, había estado sufriendo por más de treinta años de un reumatismo crónico, no podía andar y aunque no comía apenas, engrasaba á cada vista; tiempo lo era posible trabajar. Quince días de mi tratamiento fueron suficientes para devolverle la salud.' 'El Sr. Seoane Alonso, de Cordobilla la Real, España, fué curado en poco tiempo de la anemia cerebral que por espacio de mucho tiempo había venido sufriendo. La Sra. Isquer, de Baroyca, Son., México, fué curada en pocas días de una gran anemia que los médicos que la asistían no habían podido combatir.' 'Estos casos que cito son tomados á ciegos de entre los muchos testimonios que poseo; si los hago públicos es simplemente con el objeto de probar que yo curé ninguna enfermedad incurable. Esas enfermedades se consideran incurables antes de que yo hiciese mi descubrimiento, mas hoy no pueden considerarse de la misma manera.' '¿Cómo podría llevar á cabo estas curaciones? ¿Por qué podría ser poder tan extraño? 'Me tomaría mucho tiempo el explicarlo, mas, vea aquí un libro del que yo soy autor y en el que describo mi descubrimiento y la manera de curar las enfermedades; yo no vendo este libro, lo distribuyo á todas las personas que estén interesadas en mi descubrimiento, lo envío gratis á todos aquellos que me escriban solicitándolo. Aún más, á toda persona que me escriba indicándome el sexo ó que pertenece y describiéndome los principales síntomas de su enfermedad, le enviaré el diagnóstico de su caso como así mi libro titulado 'LAS FUERZAS SECRETAS DE LA NATURALEZA.' También le diré la causa de los sistemas que le aquejan y la manera de obtener su curación por medio de la Radiografía. Solamente es necesario dirigir una carta á Mr. G. A. Mann, Esq., Toronto, Canadá, E. U. de A. A todos los que me escriban les daré plantas y plantas de poder que poseo.' '¿Creeis que todo el mundo sin excepción se aprovechará de vuestra generosa oferta? 'Yo digo lo que siento y haré lo que digo; todo aquel que me escriba en un libro, el diagnóstico de su enfermedad y pruebas evidentes de mi poder, me lo devolveré absolutamente gratis.'

Advertisement for 'NINGUN REMEDIO' medicine, claiming to cure rheumatism and chronic ailments.

Advertisement for 'EXPIRYXON' medicine, claiming to cure epilepsy and insomnia.